7. Boßelmeisterschaft der Sülfelder Schützengilde

Auch in diesem Jahr führte die Sülfelder Schützengilde ihre Boßelmeisterschaft durch, allerdings erst im Oktober. Obwohl die Veranstaltung einen ganzen Monat später als in den vorherigen Jahren stattfand, hatte die Gilde einen guten Draht zu Petrus und wurde mit gutem Wetter belohnt.

Mit 8 Teams ging es an den Start. Darunter auch der Vorjahressieger von 2012, der 1. FC Bacardi. Ab 13:00 Uhr starteten die Teams, wie immer, am Schützenhaus. Es wurde dieses Jahr die altbewerte Strecke vorbei am Vierthof zum Torfredder, am Alsterkanal entlang und über den Radwanderweg zurückgelegt. Im 10 Minuten Takt gingen die 8 gemeldeten Mannschaften paarweise auf die ca. 4,5 Km lange Boßelstrecke.

Die für die Stecke dringend benötigten Bollerwagen waren wie immer gut mit Ess- und Trinkwaren ausgestattet. Ebenfalls mit an Bord befanden sich auch diverse Hilfsmittel, wie Harke und Kescher, denn was wäre eine Boßelmeisterschaft, wenn nicht die eine oder andere Boßelkugel in einem der Gräben versenkt worden wäre. Bis auf die Kugel von "Der wilden Nadel" sind alle Mannschaften mit ihrer Kugel ins Ziel gekommen. Nur durch Einsatz einer Rettungstruppe konnte auch die letzte Kugel nach Zieleinlauf aller Mannschaften aus den Fluten gerettet werden. Nachdem sich alle Beteiligten mit Grillfleisch und Wurst gestärkt hatten, wurde die Siegerehrung durchgeführt.

Da "Die Wilde Nadel" durch Verlust ihrer Kugel nicht in die Wertung kamen, bekam diese den Trostpokal für den letzten Platz. Den 3. Platz belegte die Mannschaft "Hello Kitty on Tour". Auf den 2. Platz landete die Herren-Mannschaft der Sülfelder Schützengilde. Sieger ist wie auch im letzten Jahr "Der 1. FC Bacardi"

Nach der Siegerehrung nutzten noch viele der Teilnehmer die Gelegenheit sich über die Geschehnisse des zurückliegenden Nachmittags auszutauschen. Dabei wurden dann noch die restlichen Getränke aus den Bollerwagen "vernichtet".

